

Frank Heinemann übernimmt die Leitung der Pressearbeit bei MLP

Wiesloch, 20. Juni 2011 – Frank Heinemann (32) wird zum 1. Juli 2011 Leiter Media Relations beim unabhängigen Finanz- und Vermögensberater MLP. Der 32-Jährige ist seit 2008 in der Presseabteilung von MLP tätig; zuvor hat der Absolvent der Universität Münster als Senior Account Executive beim internationalen PR-Netzwerk Edelman in Frankfurt gearbeitet. In seiner neuen Funktion berichtet er an Jan Berg (33), der als Leiter Kommunikation & Politik ab sofort auch die Verantwortung für Investor Relations übernimmt.

Frank Heinemann, der in seiner Funktion neben allgemeinen Konzernthemen vor allem die Felder Vermögensmanagement, Finanzierung und Gesundheitsvorsorge betreut, wird von den drei Pressesprechern unterstützt. Dabei sind Patrizia Ribauda (Altersvorsorge, Corporate Publishing), Andrea Reckziegel (Regionen Deutschland, Sachversicherungen) und Dr. Niels Joeres (Hochschul- und Karrierethemen, CSR) jeweils für einen Themenschwerpunkt verantwortlich.

Eine Übersicht aller Kontaktdaten findet sich unter: <http://www.mlp-ag.de/kontakt>

Kontakt

Patrizia Ribauda

Tel +49 (0) 6222 • 308 • 3122

Fax+49 (0) 6222 • 308 • 1131

patrizia.ribauda@mlp.de

MLP AG

Alte Heerstraße 40

69168 Wiesloch

www.mlp-ag.de

http://twitter.com/MLP_AG